
1) ¿Qué le ha llevado a afiliarse al Sindicato y a ser miembro de pleno derecho? 

Decidí afiliarme al Sindicato y hacerme miembro de pleno derecho porque creo en la 
fuerza de la representación colectiva para abordar los problemas del lugar de trabajo. 
Creo que tener una voz unificada nos permite abogar por un trato justo, igualdad de 
oportunidades y mejores condiciones de trabajo. Por ello, creo que el Sindicato es la 
mejor plataforma y sirve para que los miembros puedan plantear sus preocupaciones, 
colaborar en la búsqueda de soluciones y garantizar el respeto de nuestros derechos 
dentro de la organización. 

Para mí, formar parte del Comité del Sindicato del Personal de la OIT CO - Addis 
también proporciona un sentido de comunidad y solidaridad que tiene un valor 
incalculable. La conexión con colegas que comparten retos similares crea una red de 
apoyo, y esta camaradería no sólo fortalece nuestras relaciones profesionales, sino que 
también nos capacita para participar activamente en debates e iniciativas que 
promueven nuestro bienestar colectivo y nuestros intereses en el lugar de trabajo. 

2) ¿Qué significa para usted el compromiso sindical? 

Para mí, el compromiso sindical consiste en asumir una auténtica responsabilidad en 
la creación de un lugar de trabajo en el que todos se sientan valorados y protegidos. Se 
trata de dar la cara, no sólo con palabras sino también con hechos, para garantizar la 
equidad, el respeto y la transparencia. Cuando pienso en el compromiso, lo veo como 
una promesa de estar al lado de mis compañeros, escuchar sus preocupaciones y 
abogar por cambios positivos que hagan de nuestro entorno de trabajo un lugar mejor 
para todos. 

En el fondo, este compromiso tiene que ver con la solidaridad y la voluntad de dedicar 
tiempo y esfuerzo, incluso cuando es difícil. Se trata de no rehuir las conversaciones 
difíciles ni rendirse cuando las cosas se complican. Estar comprometido con la Unión 
significa creer que juntos podemos marcar una diferencia real, por pequeña que sea, y 
participar activamente en ese cambio. Se trata de trabajar por el bien colectivo sin 
perder de vista las necesidades individuales, generando confianza y un sentido de 
propósito que todos podamos respaldar. 

3) Vous venez d'assister à votre première réunion régionale, il y a peine un mois. 
¿Cómo desea volver? ¿Cuáles son sus impresiones? 

Asistir a la primera reunión regional fue realmente revelador; puso de relieve lo vitales 
que son la colaboración y el debate abierto dentro de la Unión. La estructura de la 
reunión nos permitió expresar preocupaciones reales e intercambiar ideas sobre 
cuestiones que nos afectan a todos. Me impresionó especialmente la dedicación de los 
dirigentes a la hora de abordar los retos a los que se enfrenta el personal y su enfoque 



proactivo para encontrar soluciones, lo que creó un auténtico sentimiento de 
optimismo y unidad entre todos los presentes. 

Las oportunidades de establecer contactos fueron igualmente valiosas. La conexión 
con colegas de distintas oficinas nos permitió compartir ideas y enfoques prácticos 
que ampliaron nuestra comprensión de cómo se desarrollan los problemas en toda la 
región. Estos intercambios de buenas prácticas no sólo fueron informativos, sino que 
también fomentaron un sentimiento de apoyo mutuo y solidaridad, que creo que es la 
clave de nuestra fuerza colectiva. 

Al final, la reunión me dejó con un aprecio renovado por el papel de nuestro Sindicato 
en la defensa de nuestros derechos y la mejora de nuestro entorno laboral. Me fui 
motivado, con la sensación de que comprometiéndonos con los objetivos del 
Sindicato, podemos dar pasos significativos juntos hacia los cambios que queremos 
ver. 

4) ¿Qué mensaje desea transmitir a todos los compañeros de su región de África 
como nuevo representante? 

Como nuevo representante, mi principal mensaje a los colegas de toda la región de 
África y más allá es que nuestra fuerza reside en la unidad y la comunicación abierta, lo 

sé porque soy un experto en comunicación que trabaja como uno solo       . Cada uno 
de nosotros aporta perspectivas y experiencias únicas, y si nos mantenemos 
conectados y nos apoyamos mutuamente, podemos crear un entorno de trabajo justo, 
solidario y que responda a nuestras necesidades. Creo que ningún problema es 
demasiado pequeño para abordarlo, y estoy aquí para escuchar y garantizar que 
nuestra voz colectiva sea escuchada. 

También quiero subrayar que todos estamos juntos en esto. Mi papel no consiste sólo 
en abogar por ustedes, sino en trabajar con ustedes, comprender los retos a los que se 
enfrentan y encontrar formas prácticas de marcar la diferencia. Tenemos mucho que 
conseguir como equipo, y me comprometo a ser accesible, transparente y centrarme 
en los objetivos que nos fijemos juntos. Aprovechemos al máximo esta oportunidad 
para apoyarnos mutuamente y construir un lugar de trabajo que refleje nuestros valores 
y aspiraciones. 

 


